

Upacara Megah Peringatan HUT Ke-78 TNI di Bangkalan

AHSAN - BANGKALAN.NAGORI.WEB.ID

Oct 5, 2023 - 22:12



Foto bersama usai pelaksanaan Upacara HUT Ke 78 TNI dilaksanakan

BANGKALAN, - Hari ini, dalam sebuah upacara yang megah dan penuh semangat, TNI merayakan ulang tahunnya yang ke-78 di Kabupaten Bangkalan, Jawa Timur. Acara peringatan ini dihadiri oleh para pejabat militer, baik dari TNI AD maupun dari TNI AL. Pejabat pemerintah daerah, serta masyarakat turut hadir mengikuti upacara yang digelar di Jalan Letnan Abdullah, Bangkalan pada

Kamis (05/10/2023).



Parade Defile Pasukan Kodim 0829/Bangkalan saat melintas di depan Podium kehormatan

Bertindak sebagai Inspektur Upacara, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE. Selain upacara militer, peringatan ini juga disemarakkan dengan berbagai kegiatan seperti Parade Defile Pasukan dari berbagai satuan TNI dan Polri. Dalam parade dan Defile, Satuan Polisi Pamong Praja, Gabungan FKPPi dan Hipakad, Pramuka dari Saka Wira Kartika dan dari Saka Bahari turut menampilkan disiplin dan ketangguhan mereka.

Seusai pelaksanaan rangkaian kegiatan Upacara dan Parade dan Defile pasukan, Komandan Kodim 0829/Bangkalan, Letkol Kav Taufik Dwinova, SE menyampaikan, "Puji syukur Kehadirat Alloh Subhanahu wata'ala, kami, Jajaran TNI di wilayah Bangkalan, Madura, saya Dandim serta disebelah kanan saya, Danlanal Batuporon, baru saja melaksanakan kegiatan upacara, Parade Dan Defile dalam rangka Hari Ulang Tahun TNI ke 78." Tuter Dandim.



“Alhamdulillah berjalan lancar dan dihadiri oleh Jajaran Forkopimda Kabupaten Bangkalan.” Sambungnya.

Dengan tema HUT TNI ke 78, “TNI PATRIOT NKRI, PENGAWAL DEMOKRASI UNTUK INDONESIA MAJU,” Dandim 0829/Bangkalan menyampaikan, “Seperti dalam amanat bapak Panglima TNI tadi, perayaan ulang tahun hari ini lebih spesial. Karena kita sama-sama mewujudkan atau mengkomitmenkan diri untuk bahu membahu, bersinergi dengan seluruh komponen masyarakat, komponen bangsa untuk mensukseskan pemilu ditahan 2024.” Paparnya.

“Seperti kita ketahui bersama, tahun ini adalah tahun persiapan politik, tahun depan adalah pelaksanaannya, jadi moment HUT TNI ini kita jadikan modal untuk konsolidasi, menyamakan visi untuk mendukung suksesnya pelaksanaan pemilu di tahun 2024.” Pungkasnya.

Peringatan HUT ke-78 TNI ini tidak hanya menjadi momen penting bagi TNI sebagai institusi pertahanan negara, tetapi juga sebagai wujud komitmen TNI dalam menjaga kedekatan dengan masyarakat. Hal tersebut terwujud dalam pembagian paket sembako kepada para pengemudi becak dan bentar. Kegiatan dilanjutkan dengan doa bersama, tasyakuran dan diakhiri dengan pelaksanaan panggung prajurit. Semoga TNI terus menjadi garda terdepan dalam menjaga kedaulatan dan keutuhan negara.

(Pendim_0829)